



Rgtº. Sª. Nº. 344

Presidente del Colegio Oficial de Aparejadores y
Arquitectos Técnicos

Madrid, 5 de octubre de 2021

Estimado compañero,

El pasado 22 de septiembre se presentó el documento final del foro de debate sobre Edificios y Salud. Este foro, impulsado por este Consejo junto a Green Building Council España, GBCE, y el clúster hábitat eficiente, AEICE, reunió a más de 70 expertos de diversas áreas relacionadas con la salud en los edificios, incluidos profesionales de la rama sanitaria. Puedes consultar la nota de prensa [aquí](#).

Tras varios meses de trabajo, se ha redactado y publicado el documento "Edificios y salud. Reinventar el hábitat pensando en la salud de las personas" en el que podrás encontrar el estado actual, metodologías y valores de referencia en campos relevantes tales como la calidad del aire, el confort acústico o los materiales entre sus nueve capítulos. Una ayuda disponible para todo el sector en una de las líneas fundamentales de actuación en los próximos años, la salud, el bienestar y el confort de las personas en los edificios que habitan.

En breve recibiréis en el Colegio un par de ejemplares en papel y ya está disponible para cualquier interesado en formato digital y de forma gratuita en la hemeroteca de la web del Consejo.

<https://www.cgate.es/pdf/EDIFICIOS%20Y%20SALUD.pdf>

Dado el interés de la publicación para todo el sector, te animamos a que lo difundas por los canales que consideres oportunos.

Un cordial saludo,

Alfredo Sanz Corma
Presidente